

## 15.000 € für Kinder, Jugendliche und Senioren in Brandenburg

Bei OELCHECK verzichten wir seit vielen Jahren auf Weihnachtsgeschenke für unsere Kunden und setzen dafür einen entsprechenden Betrag für unterschiedlichste Projekte für Kinder und Jugendliche in unserer Heimat-Gemeinde Brandenburg ein.

In den Vorjahren gab es immer eine Spende für ein großes Projekt – zum Beispiel die Einrichtung eines Naturerlebnispfad, Anschaffung von spannenden Spielplatzgeräten, ein neues Gerätehaus und Spielmöbel für die Diakonie, Lebensmittelspende für die Brandenburger Tafel und vieles mehr.

In diesem Jahr wollten wir die **Spendensumme von gesamt 15.000 €** etwas aufteilen: 10.000 € für die örtlichen Vereine mit intensiver Kinder- und Jugendarbeit (bis 14 Jahre) und 5.000 € für ältere Menschen.

Dafür haben wir alle in Frage kommenden Vereine in Brandenburg/Degerndorf in eine große Lostrommel geworfen, und die Kleinsten der OELCHECK-Familie haben daraus die glücklichen Gewinner gezogen.

Am 07. Dezember wurden die Spendenschecks feierlich an die Vertreter der einzelnen Vereine übergeben.



### Im Anschluss wurden beim gemütlichen Weißwurst-Frühstück die einzelnen geplanten Projekte der unterschiedlichen Vereine vorgestellt:

So plant der Diakonieverein mit der Spende von 5.000 € die vielen bereits maroden Geräte im Brandenburger Skatepark zu ersetzen und auch neue Rampen anzuschaffen.

Der Trachtenverein Degerndorf wird für seine 1.000 € die Kleiderkammer für die kleinen Trachtler erweitern.

Der Trachtenverein Brandenburg wird ebenfalls für 1.000 € im Probenraum großflächige Spiegel anbringen, so dass sich die Kinder und Jugendlichen in Zukunft beim Proben und Platteln selbst betrachten können.

Der Kindergartenverein wird für 1.000 € für seine drei Kindergärten moderne Fotodrucker und Fotopapier anschaffen, damit zukünftig zeitnah und preisgünstig Fotos von Aktionen und Kunstwerken der Kinder ausgedruckt und verteilt werden können.

Beim Brandenburger Sportverein konnten sich gleich drei Abteilungen über einen Zuschuss freuen:

Die Abteilung Triathlon bezuschusst mit 1.000 € das alljährliche Trainingslager, die Abteilung Fußball kauft für 500 € neue Trainingsanzüge für die 4-5-Jährigen und die Abteilung Turnen schafft für 500 € eine neue, große Bewegungslandschaft für die Turnstunden der „Windelracker“ an.

Zu guter Letzt ging noch eine große Spendensumme von 5.000 € an das Mehrgenerationenhaus Flintsbach/Brandenburg. Mit dieser Summe wird ein neues Fahrzeug zum Transport unmobiler Senioren und Seniorinnen finanziert.

Alle Vereinsvertreter waren sehr dankbar für den unverhofften „Geldsegen“ und versicherten einstimmig, dass jeder Euro direkt in die einzelnen Projekte fließen wird.

